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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１ 児童福祉について  

⑴   先生の体罰による解雇について  

⑵   いじめの問題について  

  

２ 高齢者福祉について  

⑴   投資の加入について  

  

３ ＴＰＰ対策について  

⑴   休耕田対策について  

⑵   農産物の新種の改良について  

  

４  期日前投票について  

⑴   投票率の向上について  

  

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林  七 巳  

 

 

 

１  観光資源について 

⑴   上永井の動物飼育管理について 

⑵   旭市の猛獣管理条例について 

⑶   衛生管理について 

 

２  飯岡西部区画整理について 

⑴   除外地について 

⑵   ＴＰＰにおける規模拡大等について 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

１  地方交付税削減に伴う職員給与削減について 

⑴ 国の平成 25 年度地方交付税削減の目的について 

⑵   市の平成 25 年度交付税削減額は 

⑶  交付税削減に伴う市の対応は 

 

２  職員駐車場について 

⑴ 今後の対応について 

 

３  行財政改革について 

⑴   合併による交付税等特例期間について 

⑵  行政改革推進課を設置してからの平成 24 年度ま 

での年度ごとの実績額について 

⑶ 平成 25 年度からの年度ごとの計画額について 

⑷ 合併特例期間終了後の行財政改革について 

 

４  市の財政状況について 

⑴ 財政健全化判断比率について 

⑵ 起債残高と基金残高について 

 

５  旭中央病院について 

⑴ 経営状況について 

⑵ 公設公営の堅持とは 

⑶ 地方独立行政法人化についての考えは 

⑷ 事業管理者の任命方法について 

 

６  災害公営住宅について 

⑴ 入居希望アンケートについて 

⑵ 入居希望者の対応について 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  市長の政治姿勢について 

⑴   明智市長の今後４年間の市政目標について  

 

２  パソコンソフト終了について 

⑴   教育現場の対応について  

⑵   行政機関の対応について  

 

３  再生可能エネルギーについて 

⑴   旭市の取り組みについて 

⑵   民間の取り組みについて 

 

４  行政監査について 

⑴   監査方法等について 

 

５  いいおか荘について 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

飯 嶋 正 利  

 

 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  ２期目がスタートして、今後４年間の重点政策

について 

 ⑵  選挙公約について  

⑶   復興についての取り組みは 

  

２  都市計画について 

⑴    都市計画の進捗状況について 

⑵   合併後の都市計画税の収入について 

⑶   都市計画税の認識について 

⑷   全地域を都市計画区域にするのか 

 

３  保育所について 

⑴   保育士の正職員と臨時職員の人数について 

⑵   長期の臨時職員について 

⑶   年齢別の措置児童に対しての保育士の配置につ

いて 

⑷   児童の給食について 

⑸   災害時の備蓄について 

⑹   保育士等の採用について 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  被災者生活支援について 

⑴   旭市災害復興基金について 

⑵   旭市被災地浄化槽復旧支援事業補助金について 

⑶   旭市合併処理浄化槽設置事業補助金について 

⑷   私道排水対策について 

⑸   被災した土地の整備について 

 

２  学校給食について 

⑴   食物アレルギーの人数と対応について 

⑵   アレルギー専用ラインについて 

 

３  特定外来生物の駆除について 

⑴   駆除対策について 

 

 

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内 欽 市  

 

 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  ２期目の重点施策等について 

 ⑵  今後の市政運営について 

 

２  道路問題について 

⑴   今後の整備計画について 

⑵   生活道路の整備について 

 

３  観光問題について 

⑴   今夏の観光客数について 

⑵    今後の取り組みについて 

 

４  農業問題について 

⑴  ＴＰＰについて 

⑵  農畜産物の価格低迷に対する対策について 

 

５  防災行政について 

⑴   防災に対する対策について 

⑵   車での避難訓練について 

 

 

  

 



  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

１  石油製品価格上昇とバイオ燃料の導入について 

 ⑴  藻類から製造されるバイオ燃料の試験的導入を 

 

２  エイ刺傷の応急処置について 

 ⑴  市が協力出来ることは 

 

３  子ども医療費助成について 

⑴   市の取り組みは 

 

４  行政改革について 

⑴   事務事業評価の効果と今後の予定は 

⑵   市民、区長、議員からの要望と対応の公表を 

 

５  総合病院国保旭中央病院検討委員会報告書につい

て 

⑴   市民及び職員に対する説明と意見聴取を 

 

 

 

 



  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  地域医療について 

⑴   旭中央病院の基本理念と基本方針について説明

を求める 

⑵   社会保障制度改革推進法、ＴＰＰ交渉参加、消

費税増税による影響について説明を求める 

⑶   旭中央病院の経営形態について、職員・議会・

市民の合意形成の方法について 

 

２  介護保険について 

⑴   2011 介護保険法の改正と社会保障制度改革推進

法による影響についての説明を求める 

⑵   地域密着型サービスについて 

 

３  住宅をはじめ住環境整備への支援を求める 

⑴   東日本大震災による被災者の住宅等の再建・補

修について 

⑵   古い造成地の道路・排水路等の対策について 

⑶   住宅等リフォーム制度の制定について 

⑷   まちづくり推進のための総合担当部署の設置を

求める 

 

４  一般廃棄物処理行政について 

⑴   東総広域におけるゴミ処理最終処分場建設計画

の進捗状況の説明を求める 

 

 


